
Antrag zur nächsten Sitzung des Umwelt- und Verkehrsausschusses

"Entwicklung naturnaher Gewässer"

Die Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN bittet die Beratung des folgenden Antrages in die
Tagesordnung des nächsten Umwelt- und Verkehrsausschusses aufzunehmen und wie folgt zu
beschließen:
Vor einer Verpachtung stehender Gewässer die sich im Besitz der Stadt Kreuztal befinden
(Feuerlöschteiche, Fischteiche, Weiher), prüft die Verwaltung, ob eine Neuverpachtung mit
Fischbesatz erfolgen oder das Gewässer aus ökologischen Gründen unbewirtschaftet bleiben
sollte, mit dem Ziel dieses zu einem naturnahen Gewässer zu entwickeln.

Begründung

Aufgrund der zunehmend intensiver werdenden Nutzung der Landschaft stellen - neben
Fließgewässern - insbesondere stehende Gewässer oftmals die letzten Rückzugsräume für
wassergebundene Tier- und Pflanzenarten dar.
Eine fischereiliche Nutzung der Gewässer hat zwangsläufig zur Folge, dass diese ihre Bedeutung
als Lebensraum für die heimische Tierwelt weitestgehend verlieren. (hier insbesondere
Amphibien).
Bei einem Auslaufen von Pachtverträgen bzw. vor einem Neuabschluß sollte des-halb generell die
jeweilige ökologische Bedeutung des Gewässers erfasst und bei der Entscheidung berücksichtigt
werden.
Der Verzicht auf einen vergleichsweise geringen Pachtertrag wird durch die ökologische
Aufwertung ausgeglichen.
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